

(von ca. 18 - 24 Monaten) die jeweils notwendigen Planfeststellungsverfahren bis Mitte 2007 eingeleitet werden, um alle Optionen für eine spätere Entscheidungsfindung zum Investitionsvorhaben offen zu halten:

06/2007	Einleitung Planfeststellungsverfahren
09/2008	Vorliegen Planfeststellungsbeschluss
10/2008	Entscheidung über Bau (ggf.)
11/2008	Baubeginn (ggf.)
11/2010	Fertigstellung
12/2010	Inbetriebnahme zeitgleich mit U3 Friedrich-Ebert-Platz

Die dargestellten zeitlichen Abhängigkeiten erfordern es aus unserer Sicht, die für die Einleitung des Planfeststellungsverfahrens notwendigen politischen Beschlüsse bereits zeitnah, d. h. im ersten Quartal 2007, zu fassen. Die Entscheidung über die Umsetzung der Maßnahme kann dann entsprechend der aktuellen Beschlusslage nach Vorliegen des NVEP (voraussichtlich im Herbst 2008) erfolgen.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße

VAG  
Verkehrs-Aktiengesellschaft

i. V.



Dr. Müller



Dahlmann-Resing